

Familie metron eging feiert silbernes Jubiläum

Firmengründung vor 25 Jahren mit 15 Mitarbeitern – Heute sind es 350 – Matthias Kainz: „Wir sind für die nächsten 25 Jahre gerüstet“

Von Friederike Gabriel

Eging am See. Seine Mitarbeiter und Gäste empfängt metron eging an diesem Abend auf roten Teppichen: 25 Jahre gibt es das Unternehmen an der Grafenauer Straße. Auf dem großen Balkon stoßen die Mitarbeiter, deren Familien und Gäste – vor allem Eginger Firmenchefs – am späten Nachmittag miteinander an und genießen eine Brotzeit. „Schön, dass du mit uns feierst“ steht auf einem Banner am Eingang der großen Halle.

Nach dem Sektempfang geht es vor der Halle weiter. Diverse Stände bieten Abendessen und Getränke an, auf der Wiese gegenüber wird gepicknickt und fröhlich geratscht.

350 Mitarbeiter zähle das Unternehmen metron eging heute, berichtet Senior-Chef Christian Kainz im offiziellen Teil der Feier: am Standort Eging, in China und im Unternehmen metron networks in Ingolstadt. Gestartet ist man vor 25 Jahren mit 15 Mitarbeitern zur Miete in den „Eder-Hallen“ auf 500 Quadratmetern.



Gemütliches Beisammensein vor der neuen Halle mit Essen, Trinken und Ratschen.

In all den Jahren habe es auch Rückschläge gegeben, zum einen gesundheitlich und durch die Abspaltung des Standorts Vilshofen 2014, blickt der Seniorchef zurück. Da sei der Rückhalt in der Familie sehr wichtig gewesen: Vor allem seinem Sohn Matthias habe er viel zu verdanken: „Er hat mit mir Höhen und Tiefen gemeistert.“

Der Junior gibt den Dank zurück: „Ich war schon als kleiner Bub in den Hallen mit dabei, und als Schüler, Student und auf Messen konnte ich viel praktische Erfahrung sammeln.“ 2017 ist Matthias Kainz in die Gesamtleitung aufgerückt – „in betriebswirtschaftlich goldenen Zeiten“. 766 Messen und 784 Events habe man

seit der Firmengründung veranstaltet.

Umso größer war der Schock, als die Pandemie begann: „Das

war die stressigste Zeit für uns alle“, blickt der Junior zurück. Aber: „Die Pandemie hat uns weiter zusammengeschweißt“, es gebe

Anzeige

BRAIDT METZGEREI GmbH
Wochenend - BOOSTER
Schweinewammerl
 mariniert
 statt 9,49 €/kg **6,90 €/kg**

neue Kunden und ein eigenes Standbein mit Stahl und Metall. Matthias Kainz' Fazit: „Wir sind für die nächsten 25 Jahre gerüstet.“ Auch auf Nachhaltigkeit lege man großen Wert, betonte er.

„Ich bin stolz auf dich, Papa“, erklärt Matthias Kainz: „Ohne dich gäbe es dieses Fest nicht, ohne dich gäbe es metron nicht.“ Dann gibt er seinem Vater ein Versprechen: „Ich trete in deine Fußstapfen. Und ich hoffe, dass wir in 25 Jahren unser 50. Jubiläum feiern können.“

Zum Schluss holt Christian Kainz seine ganze Familie auf die Bühne und erklärt gerührt: „Ich bin und bleibe euer bester Fan!“ – „Aber unsere Familie ist viel größer“, stellt er dann fest: „Sie alle, die heute hier sind – exakt 760 Leute – gehören für uns zur metron eging-Familie.“

Am Abend sorgt Kabarettist Martin Frank für viele Lacher. Mit seiner „Arie an Frau Kainz“ und großem Applaus endet der offizielle Teil. Dann helfen alle zusammen und machen die Halle frei für die Tanzfläche. Um 6.30 Uhr morgens gehen die letzten nach Hause.



Es sollte nicht steif zugehen bei der Feier mit der großen metron-eging-Familie. Der Stuhlkreis, bestehend aus Liegestühlen, bot sich für interessante Gespräche über die Höhen und Tiefen der Firma an.



Ein großes Dankeschön sprach Seniorchef Christian Kainz seiner Familie aus: seinem Sohn Matthias (v.l.), dessen Freundin Julia, seiner Frau Hildgard und seiner Tochter Magdalena.

– Fotos: Friederike Gabriel



Von 15 auf 350 Mitarbeiter ist metron eging in 25 Jahren gewachsen, berichtete Seniorchef Christian Kainz in seiner Rede. Alle halfen dann zusammen, um die Halle in eine Tanzfläche zu verwandeln.